

París, Francia a 15 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,  
Comercio Internacional y Culto  
Licenciado Santiago Cafiero

**Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto**

Quien suscribe la presente, Paulette Montserrat Bermúdez Jordana, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de doctorante en derechos humanos de la Universidad de Sciences Po París, a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

El Mtro. Federico Vaschetto ha destacado en su labor académica en materia de derecho internacional de los derechos humanos. Se desempeña como profesor de la materia antes mencionada en la Universidad de Buenos Aires, una de las Universidades más prestigiosas en América Latina y el mundo en la disciplina de Derecho. Por otra parte, ha aportado al mundo académico a través de la redacción de distintos artículos con rigor científico en materia de derechos humanos.

El Mtro. Vaschetto más allá de su formación y colaboración con la Academia destaca por su enorme fraternidad con las personas de toda la región. Siempre se le ha visto activo en la difusión académica de los derechos humanos por todo el continente, tanto de manera presencial como virtual. Cuenta con un proyecto llamado "Iniciativa Americana por la Justicia", en el cual colabora con distintas personas de los países de nuestra región latinoamericana para estar en continua preparación y mejora de la defensa de los derechos humanos en el continente.

Su especialidad sin duda es el Sistema Interamericano de Derechos Humanos pues ha participado tanto dentro de la Comisión como de la Corte. Yo tuve el placer de conocerle en el concurso de la American University sobre el sistema interamericano de derechos humanos, donde entre la red de participantes existente, él es un miembro destacado.

Por esto y por la experiencia profesional sobresaliente en su país, es que me atrevo a otorgarle esta carta de recomendación para apoyar su candidatura a comisionado interamericano.

Agradeciendo la atención que se sirva prestar a la presente, le reitero la seguridad de mi más distinguida consideración.



LL.M. Paulette Montserrat Bermúdez-Jordana  
paulette.bermudezjordana@sciencespo.fr